



publié le 11/03/2016

Le mercredi 9 mars 2016, les jeunes coulongeois ont participé à une compétition de tennis de table.

Deux équipes ont représenté Coulonges :

Équipe 1 : Salia, Morgane, Logane et Louise.

Équipe 2 : Liam, Mathis, Loane, Olympe et Florian

Nous avons aussi deux arbitres officiels, sans qui la compétition n'aurait pas pu avoir lieu : Merci à Claire et Naëlle !!!!

Pour chaque match, les élèves ont disputé 5 manches : 1 simple fille, 2 simples garçons, 1 double garçon et 1 double mixte. Une formule très sympa qui renforce l'esprit d'équipe.

L'équipe 1 a perdu de peu en quart de finale, ils finissent donc 7èmes.

L'équipe 2, elle, a fini 9ème.

13 équipes du département étaient présentes.

BRAVO A TOUS NOS PONGISTES !!!

Rédacteurs : Liam, Matthias, Mme Lusseau

Correctrice : Mme Thomas

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.